

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PROGRAM STUDI KESEJAHTERAAN SOSIAL**

Skripsi, April 2023

**DIMAS ADHIE PRADANA
NPM 2016110009**

**PERAN CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR) PT. PLN UID
BANTEN DALAM PROGRAM PEMBERDAYAAN MASYARAKAT
(Studi Desa Lontar, Kecamatan Tirtayasa, Kabupaten Serang, Provinsi Banten)
88 Halaman+ 7 Tabel+ 2 Gambar+ 9 Lampiran+ 37 Referensi**

ABSTRAK

Pemberdayaan Masyarakat adalah salah satu metode yang diterapkan PT.PLN UID Banten untuk melakukan Tanggung Jawab Sosial Perusahaanya (*Corporate Social Responsibility*) CSR. Program pemberdayaan yang salah satunya adalah pengembangan dan pembinaan. Kegiatan Pemberdayaan Masyarakat di Sektor Pelestarian Alam memberikan dampak manfaat yang berkelanjutan terhadap peningkatan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat Desa Lontar. Dengan adanya kegiatan ini, masyarakat bisa lebih mandiri dengan mengelola dan menikmati hasil dari Pemberdayaan Masyarakat yang mereka lakukan selama ini karena tujuan dari program ini adalah bisa berkelanjutan dan memotivasi kepada lingkungan disekitarnya. supaya apa yang mereka dapat dari pemberdayaan Masyarakat ini bisa terus berkembang dan menjadi role model atau acuan bagi Masyarakat lainnya. Tujuan dari Penelitian ini untuk mengetahui sejauh mana Peran Corporate Social Responsibility (CSR) PT. PLN UID Banten Dalam Program Pemberdayaan Masyarakat. Metode yang digunakan dalam penelitian skripsi ini menggunakan metode kualitatif deskriptif serta pengambilan data dalam penelitian ini menggunakan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi, dengan jumlah informan sebanyak 3 orang, yaitu ibu Artha sebagai staff CSR PT. PLN UID Banten dan pak Mad Roffin sebagai penerima manfaat dan pak Taufik sebagai penerima manfaat Dari hasil analisis data yang diperoleh, bahwa Pemberdayaan Masyarakat yang dilakukan PLN UID Banten ini memiliki tingkat partisipasi masyarakat yang tinggi dan aktif dan mendapat banyak manfaat yang berkelanjutan bagi masyarakat.

Daftar Pustaka : 37 Referensi

Kata Kunci: Pemberdayaan Masyarakat, CSR, PLN